



## Newsletter Monat August 2013

### ***Arbeitsbesuch in Kenia***

Am 05.08.13 kehrte Herr Nehrig nach einem Arbeitsbesuch aus Mombasa zurück nach Deutschland. Er hatte, wie bei jedem Besuch, wieder viele Probleme vor Ort zu klären. An unserer Schule ist soweit alles in Ordnung, er fand die Schule ordentlich und sauber vor. Es herrscht unter den Kindern eine gute Atmosphäre. In seinem Gepäck brachte er zahlreiche Briefe der Kinder aller Klassen mit, die sich beim Schreiben große Mühe gegeben hatten und gern ihren Sponsoren eine Freude machen möchten. Diese Briefe werden zurzeit im Vereinsbüro den Paten zugeordnet und verschickt. An dieser Stelle möchten wir allen, die einen Brief erhalten haben Folgendes mitteilen. Wir können und wollen uns nicht in den teilweise persönlichen Briefaustausch einmischen. Noch möchten wir den Inhalt bewerten. Neben vielen positiven Rückmeldungen nach empfangener Post haben einige Paten sich bei uns über den Inhalt beschwert. Es ist auch von unserer Seite nicht nachvollziehbar, wie ein Kind der ersten Klasse einen Brief perfekt in Englisch mit gewissen Forderungen schreiben kann. Der von unseren Paten gewünschte Briefkontakt muss von dem Selben auch bewertet und in das kenianische Umfeld eingeordnet werden. Dies können wir als Verein nicht übernehmen. Bitte haben Sie dafür Verständnis. Ein ausführlicher Reisebericht wurde am 19.08.2013 per Mail an alle Mitglieder und Paten gesendet (siehe auch Internetseite).

### ***Nähmaschinenkabinett/Polytechnikkabinett/Computerkabinett***

Auch hier gibt es viel Erfreuliches zu berichten. Nähmaschinen- und Polytechnikkabinett sind in vollen Betrieb. Jeden Mittwochnachmittag erobern Mädchen und Jungen beide Kabinette (Bilder). Für das Computerkabinett haben wir nunmehr 3 Laptops und einen Beamer. Nicht genug, um den Unterricht zu beginnen. Jedoch reicht es, um zunächst die Lehrer am Computer fortzubilden.

### ***Austauschpraktikum für die kenianischen Lehrer***

Die Einreise für den Manager Titus wurde leider von der deutschen Botschaft abgelehnt. Nach langen Bangen und zahlreichen Behördengängen wird die Schulleiterin (Headmistress) Juliana nun am 04.09.2013 zu ihrem Austauschpraktikum bei uns anreisen. Ein umfangreiches Programm für einen angenehmen Aufenthalt haben wir organisiert. Den Paten, die uns dabei unterstützen, gilt unser großer Dank.

### ***Mitgliederversammlung***

Am 25.09.2013 ist unsere nächste Mitgliederversammlung, 18.00 Uhr im Hotel „Astor“ in Altenburg geplant. Eine Einladung wird in den nächsten Tagen zugestellt.

### ***AGH- Kräfte***

Leider müssen wir uns schon wieder von Frau Eller und Herrn Kirstein verabschieden, die durch das Arbeitsamt geförderte Zeit ist zu Ende. Wir möchten uns bei Beiden für ihre tatkräftige Unterstützung bedanken und wünschen Beiden für die Zukunft alles Gute.

### ***News aus Kenia***

#### **Großbrand auf dem Flughafen von Nairobi**

Im Flughafen von Nairobi ist am Morgen des 07.08.2013 aus zunächst ungeklärter Ursache ein Großbrand ausgebrochen. Die internationale Abflughalle wurde bei dem Feuer zerstört. Einen Tag nach dem Brand konnte der internationale Flugverkehr teilweise wieder aufgenommen werden. Der Flughafen ist das wichtigste Drehkreuz in Ostafrika.

#### **Leichtathletik-WM in Moskau**

1.Rang: Russland 2.Rang: USA 3. Rang: Jamaika **4. Rang Kenia** 5. Rang: Deutschland  
Die Sportler aus Kenia holten folgende Medaillen: **5 Gold, 4 Silber** und **3 Bronze**

*Der Vorstand des Vereins gratuliert allen Geburtstagskindern des Monats August recht herzlich. Wir wünschen Ihnen alles Gute und viel Gesundheit.*

Aktuelle Mitgliederanzahl: 102

Aktuelle Patenanzahl: 230

Stand: 30.08.2013

Petra Eller

Büroassistentin